



引きこもりの子供救う

先日、長野県の飯田市に行く機会があった。市長の牧野光朗氏のご好意で、当地の農家民宿で夕食をいたぐ機会に恵まれた。飯田市役所のある中心地から車で30分以上も離れた山の中にあるような場所だった。田舎の良さが満喫でき楽しい時間を過ごすことができた。

長野県の下伊那地区は、遠江と昔から人の交流が多い地域である。農家民宿のおかみさんの言葉は、子供の頃に菊川で聞いた祖父母の言葉にそっくりであった。言葉の近さもあったのか、非常にリラックスする時間を作ることができた。

元重

この民宿のおかみさんは、地域の引きこもりの子供を預かる活動をしていらっしゃる。飯田市でも引きこもりになつて不登校になる子供がいる。子供の頃のDV(家庭内暴力)などが原因となって部屋に引きこもる。部屋ではゲームばかりやっており、昼と夜がひつぱりやつておらず、開くことはそんなに簡単なことが

できた。

編み物を教えてもらつたりする。学生村に行つた記憶がある。農家の方の話を聞いても、この農家民宿は子供たちを引きこもりから

くり返る。学校にもほとんど出ない。そんな子供たちを、先生がなんとか努力して、この農家民宿に連れてくる。おかみさんの言葉を借りれば、「最初は引きついた顔を

してみようとしたんだつた。詳しことはよくわからないが、1年間親から離れて信州で過ごして、そのうちに笑みが出てくるよ

学習院大教授(国際経済学)

伊藤

供たちの表情にも変化が出てきまっている。飯田市でも引きこもりになつて不登校になる子供がいる。子供の頃のDV(家庭内暴力)などが原因となって部屋に引きこもる。部屋ではゲームばかりやつており、昼と夜がひつぱりやつておらず、開くことはそんなに簡単なことが

実際には、そんなに簡単なことがないかもしれない。自分の村に集まつた他の大学の学生の人たちと一緒に、近くの川に釣りに行つたこともある。東京という大都会の学生であつた私にとって、一夏の信州の体験は貴重なものであつた。

学生村に行つた記憶がある。農家民宿は子供たちを引きこもりから

くり返る。学校にもほとんど出ない。そんな子供たちを、先生がなんとか努力して、この農家民宿に連れてくる。おかみさんの言葉を借りれば、「最初は引きついた顔を

生命力を引き出す農家民宿

くり返る。学校にもほとんど出ない。

はないだろう。ただ、市長や市役所の方の話を聞いても、この農家

民宿は子供たちを引きこもりから

くり返る。私が苦しんでいるのを救うた

話で引きこもりの子供のことについても、私の知り合いで、いじめで子供が苦しんでいるのを救うた

話で引き出される。また機会があれば、ぜひあの飯

い。そんな子供たちを、先生がなんとか努力して、この農家民宿に連れてくる。おかみさんの言葉を借りれば、「最初は引きついた顔を

信州の農家民宿は、元々は、夏に学生が集まる学生村から始まり、信州の田舎の学校に1年間内地留学させた人がいる。都会の学

校の中でいじめにあつたのだが、どうやら、そうした子供たちに農作業をつけてもらつたり、おばあさんに

田舎の農家民宿に行つてみたいと考えている。近くの畑でどれた野菜や手作りのどぶろくのおいしいこと

(この)はどぶろく特区だそうだ。この年になると、もうしたことが、最高のせいだ。